

Pressemitteilung



8. April 2024

Anröchte feiert den Tag der Städtebauförderung Alter Amtsgarten verwandelt sich in „Lange Tafel des Zusammenseins“

Die Gemeinde Anröchte lädt am Samstag, 4. Mai, zum „Tag der Städtebauförderung“ ein. Dieser wird erstmalig gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern mit einer „Langen Tafel des Zusammenseins“ gefeiert. Zwischen 15 und 18 Uhr verwandelt sich der alte Amtsgarten des Rathauses in einen Ort der Begegnung und des Austauschs. Anröchterinnen und Anröchter sind aufgerufen, ihre Picknicksachen mitzubringen und in geselliger Runde an der zur Verfügung stehenden Tafel zusammenzukommen. „Die Veranstaltung steht ganz im Zeichen der Gemeinschaft. Alle sind eingeladen, Speisen und Getränke zu teilen und an der Tafel der Anderen Platz zu nehmen. Es ist eine Gelegenheit, ungezwungen neue Bekanntschaften zu schließen oder bestehende zu vertiefen“, macht Organisatorin Daniela Bast von der Gemeinde Anröchte Lust auf die Premierveranstaltung. Für frische Waffeln und Kaffee sorgt der Förderverein der Grundschule Anröchte. Eine perfekte Gelegenheit für diejenigen, die spontan kommen oder den Verein unterstützen möchten. Neben dem kulinarischen Genuss bietet der Tag auch die Möglichkeit, sich über das „Integrierte städtebauliche Entwicklungskonzept“ (ISEK) zu informieren, das derzeit von der Gemeindeverwaltung in Zusammenarbeit mit dem Planungsbüro complan erarbeitet wird. Das ISEK zielt darauf ab, die Attraktivität und Lebensqualität in Anröchte langfristig zu steigern und bildet überdies die Basis für zukünftige Entscheidungen und die Akquise öffentlicher Fördermittel. Ein besonderer Fokus liegt auf dem Bürgerhaus, das als zentraler Punkt für neue Nutzungen und das Miteinander in der Gemeinde genutzt wurde. Mehrere Workshops haben bereits stattgefunden, um die Bürgerinnen und Bürger in den Entwicklungsprozess einzubeziehen.

Für Familien bietet dieser „Tag der Städtebauförderung“ zusätzliche Attraktionen: Kinder können an einem Trödelmarkt teilnehmen und Eltern haben die Möglichkeit, am Picknicktisch zu entspannen. In einer gemeinsamen Pflanzaktion können die Hochbeete des alten Amtsgartens bepflanzt werden. „Bei schlechtem Wetter wird die Veranstaltung in die Mittelhalle des Bürgerhauses verlegt, wobei die geplante Bepflanzungsaktion entfällt“, so Daniela Bast weiter. „Aber ich gehe davon aus, dass wir unter freiem Himmel feiern können.“

Die Gemeinde Anröchte zeigt mit dieser Veranstaltung, wie Städtebau und Gemeinschaftssinn Hand in Hand gehen können, um eine lebenswerte Zukunft zu gestalten. Platzkarten für den Kindertrödelmarkt sind ausschließlich für Interessierte aus Anröchte ab sofort an der Information des Rathauses der Gemeinde Anröchte bis zwei Tage vorher erhältlich.



Ihre Ansprechpartnerin im Rathaus: Daniela Bast, Telefon 02947 888-604. d.bast@anroechte.de
V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de